

伊自良北小ロビーコンサート

2025

12月24日(水)12:30~

小さな学校の大きな勇気 たくさんの応援メッセージ頂きました

歌声が素晴らしく、ベルも楽しげに演奏していたのが印象的でした♪

ますますのご活躍を楽しみにしています。

山県市在住より

たくさん練習してきたことが分かる、素敵な合唱で

した。クリスマスバージョンの平和の鐘もとてもよかったです

保護者より

元気で大きな声だった。元気づけられた。

平和の鐘の、最初のアレンジが、綺麗だった。ベルも揃っていて、たくさん練習したんだなと思った。

保護者より

低学年の子達がとても大きな声で歌えていました。

ハンドベルを使った演奏はいつもと違ってクリスマスらしさがあつて良かったです。

保護者より

美しい歌声がロビーいっぱいに響いて、私にとって、いや会場にお越しのみなさんにとってもすてきなクリスマスプレゼントになったと思います。どの子の表情からも歌がだいすき、みんなのことがだいすきなことが伝わってきました。

平和の鐘…勉強して感じたことを乗せて、歌っていました。ぐっときました。感動しました。

小さな学校の大きな勇気と希望に、拍手喝采です。ありがとうございました！

山県市以外の方より

子どもたちの一生懸命さが溢れるステキな歌声でした。こういう機会をたくさん作ることは子どもたちの自信と誇りに繋がって行きます。ありがとうございました。

教育関係者より

今回のクリスマスバージョンは、ハンドベル演奏が追加されて、とても良かったです。歌詞を聴きながら、戦争について考えるきっかけになりました。ステキな歌声ありがとうございました。

保護者より

ありがとうございました